

Kurzprotokoll über die Gemeinderatssitzung am 29. Juni 2006

Sanierungsarbeiten an der Schule

Der Gemeinderat vergibt die Arbeiten zur Erneuerung der Südseite des Hauptdaches an die Fa. Gerhard Fichtelmann, Großhabersdorf, und die Erneuerung der Fenster am Hauptgebäude an die Fa. Schreinerei Hofmann, Großhabersdorf. Die Arbeiten werden in den Sommerferien durchgeführt, damit der Schulbetrieb nicht beeinträchtigt wird.

Friedhofserweiterung

Die Nachtragsangebote für die Bereitstellung des „Dixiklos“, der Erneuerung der Hauptwasserleitung im Bereich des alten Friedhofs und der Mehrkosten für das verwendete Natursteinpflaster werden vom Gemeinderat gebilligt.

Zur weiteren Abwicklung der Friedhofserweiterung wurde darüber hinaus festgelegt, welche Firmen zur Abgabe eines Angebotes für die Schlosserarbeiten aufgefordert werden sollen. Bevor ein Lampentyp zur Beleuchtung der bestehenden Friedhofwege festgelegt wird, stellte der Gemeinderat fest, dass erst mit der evang.-luth. Kirchengemeinde abgeklärt werden soll, ob grundsätzlich eine Beleuchtung der Wege gewünscht wird.

Bebauungsplan Nr. 28 „Kirchberg“

Die im Rahmen der öffentlichen Auslegung eingegangenen Stellungnahmen zum Bebauungsplan „Kirchberg“ werden vom Gemeinderat behandelt. Nachdem mit dem Landesamt für Denkmalpflege, dem Kreisheimatpfleger und dem Kreisbaumeister noch ein Ortstermin wegen der Sichtbarkeit der Friedhofsmauer durchgeführt werden muss, wurde der Satzungsbeschluss zurück gestellt.

Flurbereinigungsverfahren Vincenzenbronn – Kostenvereinbarung Umbau der Weiherkette

Der Kostenvereinbarung zum Umbau der Weiher I und II in Vincenzenbronn zu Regenrückhaltungen stimmt der Gemeinderat zu.

Unterstützungsfond zur Sanierung von alten Hausmülldeponien

Der Gemeinderat wird informiert, dass vom Freistaat Bayern ein Unterstützungsfond zur Sanierung von alten Hausmülldeponien eingeführt wurde. Der Fond finanziert sich je zur Hälfte durch staatliche Mittel und den Beitragszahlungen der Gemeinden. Die Mitgliedschaft in diesem Fond ist für kreisangehörige Gemeinden obligatorisch. Mittel aus diesem Fond können in Anspruch genommen werden, wenn alte Hausmülldeponien saniert werden müssen.

Neue Beitrags- und Gebührensatzungen für die Wasserversorgung bzw. Entwässerung

Nachdem das Verwaltungsgericht Ansbach in einem Klageverfahren festgestellt hat, dass die Beitrags- und Gebührensatzungen in einem Punkt nicht dem Kommunalabgabengesetz entspricht, wurden vom Gemeinderat entsprechend abgeänderte Satzungen beschlossen, die zum 01.08.2006 in Kraft treten.

Straßensanierungen

An die Fa. Croner, Diethofen, wurde der Auftrag für die Straßensanierung mit einer Auftragssumme von 82.000,00 € inkl. MwSt. erteilt. Dabei erhalten folgende Straßenabschnitte eine neue Oberdecke:

- Ortsverbindungsstraße Deberndorf/Hornsegen,
- Ortsverbindungsstraße Hornsegen/Ballersdorf,
- Ortsdurchfahrt von Hornsegen und
- die Ortseinfahrt von Fernabrünst aus Richtung Vincenzenbronn kommend.